
 

 

 

 

 

 いよいよ 3学期がスタートしました。2学期の色々な行事で大きく成

長した飫肥中生も、締めくくりの学期になりました。始業式では、各学

年と生徒会からの代表による抱負が述

べられました。1 年生代表の隈本羅夢

さんはこれまでの反省をもとに“大き

な声で意見をいうこと 進んで発表す

ること はきはきと挨拶すること そ

して、新入生に先輩として声をかけて

あげたい”。2 年生代表の河野真子さ

んは“何事にも進んで挑戦し継続すること 提出物をきちんと

し、授業では積極的に発表すること 履き物をそろえるなどを

継続していきたい”。3年生代表の矢野太一君は“受験生とし

て意識をもって過ごし、日々を大切にし悔いの残らない締めく

くりをしたい”と発表してくれました。そして、生徒会の橋口

凜月さんは、各学年へのメッセージを送ると共に“次の学年へ

の０学期として、次の学年へのステップアップとして、やるべ

きことを確実に実践していきましょう”と締めくくってくれま

した。 

 各代表のメッセージをしっかり受け止め、飫肥中学校全体が飛躍する 3学期になるよう頑張っ

ていきましょう。（他者から学ぶ） 

学校長から、3 学期のスタートに向けて、年末に約束したことの確認に加え、元気に皆さんに

会えたことに対する感謝の言葉がありました。その後、次年度の男女混合名簿の中学校スタート

に向けて、LGBTに関する話がありました。（簡単にまとめてみました） 

   社会には心と体の性が一致しないで苦しんでいる人がたくさんいます。統計では 

6％と言われていますので、日南市内の中学生で考えてもたくさんの生徒がいることに 

なります。 

   私がこれまで勤務した学校での体験をお話します。ある学校の成人式に、当時の職員と 

して私も参加しました。成人者がたくさん集まり、中学時代の懐かしい話に華が咲きました。

その中である生徒に声をかけられました。その卒業生と話をしてましたが、なかなか思い 

出せませんでした。それもそのはずで、その子は当時の性と異なる容姿をしていたからです。

そのことが分かった瞬間私は驚きましたが、話をしているうちにその生徒が中学時代とて 

も辛い思いをしていたことがよく理解できました。その子は現在、自分の心にあった好き 

な容姿をして社会で生き生きと生活しているようでした。 

   私は、“いろんなことを正しく知ること”“性の違いにより差別されてはいけないこと”

を改めて考えさせられました。 

   日南市は、来年度から中学校も男女混合名簿を採用する予定です。その意味を皆さんも 

よく考えてもらいたいと思います。 

 始業式終了後に表彰がありました。その中で、宮崎県アンサンブルコンテストで金賞を受賞し

た生徒による打楽器 3重奏の演奏がありました。素晴らしいその技には感動しました。これから

も頑張ってください。 

飫肥中だより 

全力投球 悔いなき一日 

全員参加 悔いなき活動 
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赤い羽根共同募金 
年末に生徒会を中心に取り組んだ募金活動では、たくさん

の募金が集まりました。その募金を日南市社会福祉協議会に

生徒会会長と副会長が届けました。福祉協議会会長が飫肥中

学校の募金を受け取られ、感謝の言葉を代表の生徒に伝えら

れました。 

みんなの善意が日南市の福祉に大いに役立てられ、困って

いる方の笑顔が少しでも増えますように願います。 

給食感謝集会 
１月２４日から３０日の「全国学校給食週間」にあわせ、

「食材に感謝する」「食材を作ってくれる人に感謝する」「食

材を届けてくれる人に感謝する」「給食を作ってくれる人に

感謝する」「日頃の自分たちの食事のマナーについて改めて

考え直す」ことを目的に本校でも集会を行いました。 

この集会を通して、少しでも食に対する感謝の心を育み、

これまでの自分の行動を見つめ直すきっかけになれば良いと

思います。集会では、3 年生から食に関するクイズ、2 年生

からの朗読、1 年生から食事に関するマナーについての取組

がそれぞれされました。これらの取組から食に関心をもち、衛生管理をしっかりと行い、みんな

が気持ちよく、感謝の気持ちをもって給食が食べられるようになってもらいたいものです。 

新入生説明会 

来年度、本校入学予定の小学校 6 年生とその保護者に説明

会が行われました。飫肥小、酒谷小に加え、地区外の小学校か

ら児童及び保護者が出席されました。本年度の 1 年生は生徒

数が少なく 1クラスでした。来年度の 1年生は 2クラスにな

る予定ですが、これから多少の増減は考えられます。参加した

小学生は、中学校で説明を聞いたことでひときわ引き締まっ

た顔になっていたようです。説明の中では、教科担任制や部活

動のことなど小学校との大きな違いの説明もありました。ま

た、中学生を代表して 3 年生の石山巧巳君が、中学校生活の

主なポイントについてアドバイスをしてくれました。説明会の後は、部活動への自由見学の時間

があり、各部活動の場所に行って見学をしていました。これまでの生徒数減少に伴いこれまでの

部活動数とのずれにより、廃部を含めて部活動については検討事項も多くなりますが中学校に入

学したら、3年間の部活動で大きく成長してもらいたいものです。 

不安はあって当然ですが、飫肥中は、生徒もですが先生もすばらしい方々ばかりですので安心

して入学してきてください。 

〈２月の主な行事〉  ※予定ですので変更の場合があります。 

８日（金） 参観日（１・3年：参観授業・学級懇談） 立志式（2年・学級懇談） 

講演会〈教育研修プランナー 川原祥子 氏〉 

1２日（火） 部活動キャプテン会 16日（土） テスト前部活動停止～21日 

1４日（木） 全校集会 2１日（木） 学年末テスト ～22 日 



 


